TIR A L'ARC NATURE Compétition, samedi et dimanche, au Fort de Tamié

L'Open de France dans la cible des archers

Un bison, un cerf, un faisan, des sangliers, un chamois... La chasse est ouverte pour les archers. Samedi et dimanche, ils participeront à l'Open de France de tir à l'arc nature, au Fort de Tamié. Que les âmes sensibles se rassurent, il n'y aura point de sang.

sang.
Les bêtes, faites de papier, constitueront les cibles des deux parcours, préparés par la première Compagnie d'arc d'Albertville, organisatrice.

Le tir nature représente un sport complet, alliant l'amour de la nature, l'effort physique, la concentration, et la précision. Toute une préparation. « Il séduit de plus en plus d'amateurs, précise Thierry Lherminier, prési-dent de l'association. Dans ce genre de compétition, 42 cibles en terrain varié constituent un parcours normal. Les distances de tir s'échelonnent entre cinq et 40 mètres et sont toujours inconnues des archers avant leur arrivée sur la cible. »

24 équipes régionales, soit 120 compétiteurs et 50 arbitres, sont attendus ce weekend au Fort de Tamié, « une enceinte qui se prête parfaitement à cette épreuve », insiste le président. Parmi les participants, on retrouvera, notamment au sein de l'équipe dames Rhône-Alpes, l'Albertvilloise Sophie Lherminier, fille de Thierry, sacrée



Les licenciés de la Première compagnie d'arc d'Albertville seront tous mobilisés pour cet événement national, ce week-end

championne de France l'an dernier. « C'est devenu une activité familiale pour nous. Mon fils a d'abord débuté, puis m'a transmis le virus avant que ma fille et mon épouse ne s'y mettent, elles aussi. Nous sommes tous très tir à l'arc 3D et nature. C'est une ambiance particulière, le plaisir d'être à l'extérieur. »

Cette discipline se pratique de 7 à 75 ans

Organisatrice de l'Open de France, la Première compagnie d'arc compte aujourd'hui 52 licenciés et offre cinq jours d'entraînement par semaine au gymnase du centre-ville, au parc olympique Henry-Dujol et sur un terrain privé à Saint-Vital.

« Le club est dynamique, même si on souhaite toujours plus d'adhérents. Notre sport, encore peu connu et médiatisé, peut se pratiquer à tout âge. Notre plus jeune adhérent à 7 ans et le plus ancien à 75 ans. »

REPERES

L'OPEN DE FRANCE

■ Samedi, i de 14 à 18 heures et dimanche, de 8 à 12 heures, au Fort de Tamié. Entrée libre.

CINQ ARCHERS, CINQ ARCS

■ Les cinq archers qui composent chaque équipe ont une « arme » différente : l'arc nu, l'arc à poulies, l'arc chasse, l'arc droit et le tir libre.

PREMIÈRE COMPAGNIE D'ARC D'ALBERTVILLE

L'association compte 52 licenciés et propose du tir à l'arc nature, du tir à l'arc 3D (animaux factices en trois dimensions), et du tir à l'arc en salle.

Les archers louent d'ailleurs les valeurs éducatives de cette discipline, le respect et la très bonne entente avec le corps arbitral, tout en vantant l'esprit d'équipe. « C'est un sport à la fois individuel et collectif dans sa pratique et dans la solidarité. »

La démonstration sera apportée ce week-end, au cours duquel des "Robins des Bois" de la France entière s'inscriront comme les ambassadeurs du tir à l'arc nature.

Julien MARIN